
各位港交所领导： 

 
今天我应邀代表博时基金参加巴曙松教授组织的关于创新板的咨询活动，有以下建议

供参考： 

 
1、创新板要成功，示范作用很重要，建议首批吸引阿里、百度、京东、携程、网易、

新东方等龙头中概股到创新板上市。这样会吸引大批投资者。 

 
2、建议符合资格的创新板公司能够第一时间纳入港股通标的，这样会吸引大量国内资

金。未来也应该能够有一两家创新板公司能纳入恒生指数，吸引全球资金。 

 
3、建议完善退市机制，可考虑 1元以下股价维持一段时间后强制退市。 

 
4、建议引入做市商机制，保证流动性。 

 
谢谢 

 


